



Procès-Verbal
Assemblée Générale Ordinaire
13 juin 2024

Etaient présents ou avaient donné "Bon pour pouvoir"	
NOM ASSOCIATION	NOMBRE DE MANDATS
ASSOCIATION FAKE OFF	5
IBUKA FRANCE	5
AJ CYCLISME 75	5
ADDP	5
FOOTBALL CLUB DU PALAIS	7
JEUNES PAGES	5
ASSOCIATION CARACOL	5
HACHOMER HATZAIR	7
LA PRISEE	5
CERCLE BERNARD LAZARE	7
ARDHIS	5
ERASMUS STUDENT NETWORK FRANCE IXESN	5
BUFFON	9
COMPAGNIE MASQUARADES	5
CERCLES CULTURELS VACANCES ET LOISIRS – CCVL	5
MOUVEMENT UTOPIA	5
AFPER	5
KID CAMOU SPORT	5
CERCLE CONDORCET DE PARIS	5
BIENFAISANCE	7
MILTON	9
CHAPTAL	5
ATELIER PREMIER ACTE	5
ARTS MUSIQUES ET LOISIRS	5
AJFEA	13
ASSOCIATION SPORTIVE PARIS LYON	5
ACORT – ASS CIToyenne DES ORIGINAIRES DE TURQUIE	5
TRANSONORE	5
USEP PARIS SECTEUR	163
LES ANCIENS DE LA GRANGE AUX BELLES	7
RECOLLETS	5
AQUEDUC	7
STAR	5
PARIS D'ENFANTS	5
AUX COULEURS DU KALEïDOSCOPE	5
BELZUNCE	13
LES PASSEURS DE CURIOSITÉS	5
PARMENTIER 109	5
SAINT SEBASTIEN	9
LASER ASSOCIATION	5
FIVA PRODUCTION	5
POLYNOTES 75	5

SAINT BERNARD	5
CITHÉA FAMILLE ET PROFESSIONNEL	40
LA PETITE ROCKETTE	5
SILHOUETTE	5
POMMARD	7
CENTRE DES ARTS DE LA SCENE	13
AR CIGALES IDF	5
MONTEMPOIVRE SLC	5
VANDREZANNE	9
KUSS	7
INTER-GROUPE FOLKLORES IGF	5
CONSEIL DEPARTEMENTAL DES ASSOCIATIONS FAMILIALES	5
1.2.3 SOLEIL LOISIRS JEUNES	5
LES TITONNAIS	13
EN AVANT TOUTES	5
LA DOMREMY	5
D'ICI A LA	5
ENFANTS D'IZIEU	7
PLACE JEANNE D'ARC	9
OUEST SCO+	7
PIERRE LAROUSSE	5
PERMIS DE VIVRE LA VILLE	7
ANTOINE CHANTIN ASC	5
OSEZ LE FEMINISME !	5
TREMPLIN NUMÉRIQUE FORMATION	5
UP SPORT ! UNIS POUR LE SPORT	5
CHERBOURG	9
CORBON	9
DUPLEX	7
FALGUIERE	5
FONDARY	9
SAINT CHARLES	5
LABOMATIQUE	5
JEANNINE MANUEL	5
LACORDAIRE MDS	7
VIGEE LEBRUN	5
CHERNOVIZ	5
BELLES FEUILLES	5
BELLES FEUILLES SPORT LOISIRS	9
LA FONTAINE ASSC	19
MUSSET	5
LEMERCIER	7
CHAMPERRET	5
JOUFFROY SAUSSURE	9

SAINT FERDINAND	5
SAINT OUEN	9
FOURCROY LAUGIER	5
PEREIRE	11
AMPERE	7
ASSOCIATION 1000 COLLECTES	5
REIMS SPORTS	5
EPINETTES – ROOKIES	9
BOURSault ASC	17
LA BRICOLETTE	5
CAVE	5
JOSEPH DE MAISTRE	7
FOYATIER	5
CHAMPIONNET	5
SAINTE-ISAURE	7
UTOPIA 56	5
FLOCON MOTIVATION	7
CERAf MÉDIATION	5
ECOLE DE LA 2 ^E CHANCE DE PARIS	7
MONT CENIS	5
SERVICE PLUS A LA PERSONNE	5
LEPIC ASSE	7
CHAMODIX	5
D2L	5
BECOMTECH	5
EUGÉNIE COTTON	9
BARBACLUB	7
MANIN BRUNET	7
BOLIVAR 67	7
JOMARD	7
LASALLE	5
A.S DES ENSEIGNANTS DU 19 ^E – ASE 19	5
ARTS ET LOISIRS	7
LE CHŒUR DES POLYSONS	7
TANGER	9
ROMAINVILLE	5
TANDOU	7
ALOUETTES	5
ASSO.DES FAMILLES DE TRAUMA.CRANIENS IDF – AFTC	5
MOOV'DANCE	7
DIDATTICA	5
VILLETTÉ	7
L'ÉCOLE DU CIRQUE ÉLECTRIQUE	5
RENCONTRES CULTURELLES – VACANCES POUR TOUS	7

VENI VERDI	5
RÉFUGIÉS BIENVENUE	5
LA PLAINE	7
JULIEN LACROIX	7
PELLEPORT	7
GAMBETTA	11
OLIVIER METRA	7
TLEMCEN	7
MARYSE HILSZ – DAVOUT	7
SORBIER	7
LA COMPAGNIE DES EPICES	5
LES AMIS D'AGIR ENSEMBLE CONTRE LE CHOMAGE	5
LESSEPS	9
L'AMICALE DU BOUFFADOU	5
RIBLETTE	7
THÉÂTRE DU CHAOS	5
LE VAU	7
PYRÉNÉES 293	5
DU CLOS	5
TOTAL 1	1141

Administratrices et administrateurs	NOMBRE DE MANDATS
BARRAU Jean	1
BOUCHER Julien	1
CABIROL Michel	1
CARON Sophie	1
CASABIANCA Paul	1
DUBROCA Alain	1
KHOUDER Carolle	1
LAFERRIERE Frédéric	1
LASSERRE Joanna	1
LENTULUS Dimitri	1
LEMAIRE François	1
ORIFICI Christelle	1
PEREZ Karina	1
PUPUNAT Franck	1
RENARD Jean-Jacques	1
ROIRANT Jean-Marc	1
TRIGO Marc	1
VEYRON Sara	1
ZAPPELLA Laëtitia	1
ZAPPINI Garance	1
TOTAL 2	20

Adhérent·es individuel·les	NOMBRE DE MANDATS
LENTULUS Dimitri	1
ROIRANT Jean-Marc	1

Résultat des votes

Nombre de Mandats comptabilisés sur les feuilles d'émargement : 1163

	TOTAL EXPRIMÉS	TOTAL POUR	TOTAL CONTRE	TOTAL ABSTENTION
Vote Rapp. Activité	1163	1163	0	0
Vote Rapp. Financier	1163	1163	0	0
Cotisations 2024/2025	1163	1163	0	0
Modification statuts	1163	1163	0	0
BESBES Mourad		1163		3 ans
CABIROL Michel		1158	5	3 ans
DUBROCA Alain		1163		3 ans
LAHOUD Nadine		1158	5	3 ans
LASSERRE Joanna		1163		3 ans
LENTULUS Dimitri		1158	5	3 ans
RENARD Jean-Jacques		1158	5	3 ans
STURBAUT Françoise		1163		3 ans

Ont participé au dépouillement des votes : Mmes LEVASSEUR, MOREAU et M. BRIAND

Paul CASABIANCA

Président

Carolle KHOUIDER

Déléguée Générale

COMPTE-RENDU

L'Assemblée Générale débute à 17h45.

Stéphane ALEXANDRE, Délégué général, remercie l'ensemble des équipes qui se sont impliquées dans l'organisation de cette Assemblée Générale, notamment l'équipe de la Délégation Vie fédérative et militante, le service communication et celle du Centre Place des Fêtes qui accueille cette soirée, puis il salue la présence d'Hélène Lacassagne, présidente du centre confédéral de la Ligue de l'enseignement.

Stéphane ALEXANDRE poursuit en présentant le programme de la soirée :

- Discours de Mme LACASSAGNE, Présidente de la Ligue Nationale
- Adoption du PV de l'AG 2023
- Présentation du rapport moral 2023 par Paul CASABIANCA, Président de la Fédération
- Présentation du rapport d'activité 2023
- Présentation du rapport financier 2023 et cotisations statutaires 2024-2025
- Rapports du Commissaire aux comptes
- Présentation des candidat·es au renouvellement du Conseil d'administration
- Temps d'échanges avec la salle
- Remise de la médaille de l'USEP à Jean-Marc ROIRANT
- Conclusion et votes statutaires

Les différents temps statutaires seront ponctués de présentation d'actions qui se sont déroulées au long de l'année 2023 sur le thème de la Lutte contre les discriminations.

Le procès-verbal de l'Assemblée Générale 2023 est adopté à l'unanimité.

Prise de parole Hélène Lacassagne, Présidente de la Ligue de l'enseignement - centre confédéral

Madame Lacassagne fait part de son émotion face à la fin de l'engagement en tant qu'administrateur de Jean-Marc Roirant et fait état de son amitié et respect envers son travail.

Mme Lacassagne salue la Fédération de Paris et son engagement dans les circonstances politiques actuelles. Face à la montée de l'extrême droite, partout en Europe et à leur contingent au parlement européen, il faut observer de près ces profondes modifications. Mme Lacassagne fait part de la situation de partenaires européens, notamment Italiens, qui aujourd'hui perdent leurs subventions et donc leurs forces d'action.

La dissolution de l'Assemblée nationale ouvre une crise politique majeure, avec seulement 3 semaines de campagne électorale : le temps nous manque pour analyser les programmes, faire émerger un débat citoyen, mobiliser nos publics. Ce délai peut favoriser les votes de rejet, confirmer une mouvance dont nous ne voulons pas. La Ligue s'est engagée lors de son congrès de Metz à faire de la lutte contre l'extrême droite son combat. En renforçant les alliances, les formations, les actions de sensibilisation mais également en portant un plaidoyer fort. La ligue se saisit de cet enjeu, et avance avec de nombreux collectifs de la société civile.

Mme Lacassagne appelle à la mobilisation dans les manifestations, mais aussi au partage de nos ressources, à essaimer nos actions et agir sur nos territoires pour encourager chacun.e à voter et faire barrage à l'extrême droite.

Le travail de fond, du long terme, que nous avons à mener est le projet de la Ligue : la fabrique du citoyen est notre œuvre journalière. Dans chacun de nos secteurs, c'est ce que nous faisons tous et toutes : salarié.es, administrateur.trices, associations affiliées.

Face aux urgences d'aujourd'hui, il nous faut de la détermination et de l'optimisme, rendu possible uniquement par notre capacité à travailler ensemble.

Plus que jamais, il nous faut faire vivre les mixités, les solidarités, la laïcité auprès des jeunes, inscrire les actions de chacun.e dans un bien commun, développer le vivre ensemble.

C'est ça notre engagement, créer un cadre où le vivre ensemble et les libertés s'appliquent, où l'esprit critique permet l'émancipation.

Mme Lacassagne annonce la thématique du prochain congrès : la culture scientifique permet l'esprit critique.

Rapport moral du Président, Paul Casabianca

"Chers amis, chers camarades,

J'aurais aimé aborder ce rapport moral par des notes légères, joyeuses.

C'était sans compter sur les inconséquences d'un homme, aux projets dévastateurs pour notre société, qui n'a de cesse de monter les Français les uns contre les autres.

Aux camarades, en 2022, lorsque nous nous interrogions sur le vote pour le 2^e tour des élections présidentielles, je prévenais qu'il était difficile de nous demander de choisir entre la peste et le choléra. L'un, qui avait pour ambition de détruire tous les liens, les acquis, les droits qui ont créé notre union nationale au lendemain de la Seconde Guerre mondiale, l'autre qui affichait et affiche toujours la volonté d'exclure tous ceux qui ne répondent pas à ses critères du bon français.

Chers amis, le temps n'est plus à l'hésitation, c'est tout le sens du communiqué que nous avons lancé avant-hier sur les réseaux sociaux. D'où que nous parlions, d'où que nous agissions, nous avons moins de vingt jours pour faire émerger un sursaut républicain et nous éviter d'avoir les deux. La peste et le choléra.

Comme nous vous l'écrivions avant-hier avec Stéphane, dans ce contexte, il est crucial de rappeler que si la Ligue a toujours revendiqué son caractère non partisan, elle n'a jamais été « apolitique ». A ce titre, quand tout ce pourquoi nous travaillons au quotidien est si immédiatement menacé, nous ne devons pas tergiverser : il est donc évident que la Fédération de Paris s'impliquera, directement dans le cadre des collectifs auxquels elle participe, à l'élan de rassemblement des forces associatives et syndicales autour du « Front Populaire » proposé par les partis politiques progressistes ; il n'est pas moins évident pour moi que notre Fédération travaillera à son échelle parisienne, dans la même logique, à la mobilisation de toutes celles et tous ceux qui sont déterminés à refuser le pire, à déjouer les pronostics des sondages, et à remettre la République à l'endroit.

La transition n'est pas simple, pour entamer ce rapport moral 2024 et en même temps moins difficile qu'il n'y paraît, tant je sais pouvoir compter sur vous, équipes salariées, que je sais militantes. Tant je sais pouvoir compter sur vous, membres du conseil d'administration qui, dès mon premier mandat, avez mené et ouvert avec moi des chantiers forts pour lesquels il me tarde de continuer à construire la suite ensemble et de me battre à vos côtés. Tant je sais pouvoir compter sur toi Stéphane, ton soutien indéfectible et l'appui qu'il représente et sur toi Alain, trésorier aguerri aux conseils avisés. C'est avec vous tous que le projet fédéral en réécriture se nourrit de vos connaissances, de vos compétences, de nos combats et de notre richesse et devient le reflet éclatant et le témoin vivant de notre Ligue.

Le brillant rapport d'activités qui va suivre ne peut illustrer que partiellement votre investissement et la qualité de votre travail. Entendez bien, aucune forfanterie de ma part, notre exigence est forte parce que notre ambition vise le mieux commun et vous faites plus qu'y répondre, vous rendez possible ce chemin improbable entre notre utopie et la réalité. Soyez-en sincèrement remerciés.

La place faite aux salariés au Conseil d'Administration qui, je l'espère, sera largement validée par les votes de l'AGE tout à l'heure, qui modifiera les statuts, marque cette confiance.

La Fédération de Paris a l'énorme chance d'avoir des salariés engagés, imaginez lorsqu'en plus ils auront participé à l'élaboration des décisions concourant au développement de notre fédération autour des valeurs qui sont les nôtres.

C'est bien grâce à votre engagement sans faille, à décliner les décisions du conseil d'administration que la ligue joue pleinement son rôle d'acteur politique sur le territoire. Le Conseil d'administration créatif et uni conjugue la façon dont nous traduisons en acte, notre idéal de démocratie et de justice sociale.

Acteur Politique vous disais-je, c'est notre ADN, nous tentons donc d'influer sur les décisions publiques, notamment pour contribuer à la promotion de l'égalité femme homme corrélée à la question du genre, à la prise en compte de l'urgence climatique et à la promotion des valeurs de la République. Le pompier pyromane qui vient de dissoudre l'Assemblée nous coupe l'herbe sous le pied, nous n'en devons être que plus résolus et plus efficaces encore.

J'aime à rappeler que Jean Macé, ulcéré, a créé La Ligue de l'enseignement justement parce que le peuple a choisi en 1848 un Président de la République qui prend les pleins pouvoirs en 1851 par un coup d'état.

"Plus jamais ça" qu'il s'est dit le Jean. Il fallait donc former le peuple afin qu'il ne se fasse plus jamais avoir. On peut au moins dire que son œuvre reste inachevée. C'est ainsi que former les citoyennes et les citoyens demeure une préoccupation première. En effet, si les historiens expliquent la large victoire de Louis Napoléon Bonaparte en 1848 (75%) par l'ignorance du peuple et le prestige du nom, nous avons à lutter aujourd'hui contre un monopole libéral des différents canaux de l'information, de désinformations devrais-je dire et des réseaux sociaux.

Nous investissons autant que possible, l'école, par laquelle passe l'appropriation des principes républicains de Liberté, d'Égalité et de Fraternité. Qui, mieux que La Ligue, avec sa promotion de la laïcité et les projets qu'elle porte pour accompagner l'école sur ce terrain ? Terrain abîmé, école pour laquelle il faudra qu'advienne une véritable politique publique au service d'une école laïque de la République. Pour tous ses enfants d'où qu'ils viennent pour que nous puissions éduquer, former les citoyens de demain capables d'endiguer la montée des solutions haineuses.

L'USEP et l'UFOLEP, les fédérations sportives de la Ligue de l'Enseignement effectuent un maillage remarquable du territoire, intervenant notamment dans les quartiers prioritaires et politiques de la Ville. J'ai pour habitude de dire que des enfants difficiles qui prennent une licence à l'Usep ne se retrouvent pas dans la délinquance. L'USEP en apprenant à perdre, à gagner, à se confronter à soi-même, permet à des centaines d'enfants en mal de repères de se construire dans les valeurs républicaines. Il en va de même pour les adultes de l'UFOLEP. La pratique d'un sport autrement permet à chacun d'exprimer son mode de fonctionnement et son rapport à l'autre.

Eduquer, former tout au long de la vie n'est pas qu'un slogan pour nous. C'est la raison pour laquelle nous investissons pleinement les champs associatifs, que nous travaillons par notre réseau à faire vivre l'indépendance des associations.

Il nous reste à engager plus encore la réflexion et le sens que nous voulons donner à l'affiliation Ligue. Cette affiliation ne doit pas se contenter d'un service. Je me répète, et me répéterai encore ; il nous faut donner l'envie de nous rejoindre. Individus et associations doivent franchir notre porte

d'abord parce qu'ils viennent partager un temps, une pratique, un espace, autour de valeurs communes ensuite, parce qu'il s'agira d'un mouvement naturel d'adhésion et d'appartenance.

Ce rapport moral 2024 peut acter que notre stratégie fédérative et militante d'ensemble autour de notre identité politique est en mouvement.

C'est tout le sens que nous donnons à notre participation à l'animation du débat et du territoire.

Nous nous appuyons là encore sur nos formidables Centre Paris Anim qui, grâce aux équipes qui les font vivre et à notre politique de projets culturels et sportifs pour tous et notamment pour les jeunes, favorise la concertation, le dialogue de tous les acteurs des quartiers de la ville.

Il s'agit de faire vivre les valeurs, toutes les valeurs de l'économie sociale et solidaire si bien portées par notre fédération.

Vous l'avez compris, ce premier rapport moral est certes, écrit par un citoyen inquiet mais surtout par le président de la Ligue de l'enseignement Fédération de Paris, déterminé à faire bouger les lignes, fier de la politique menée par son conseil d'administration et développé par les équipes salariées.

Si les réformes nécessaires ont été entreprises, j'ai l'humilité de reconnaître, à la tête du réseau depuis septembre, que c'est Jean-Marc, Alain et Stéphane que nous remercions aussi pour l'excellence des actions réalisées depuis juin 2023 avec ce clin d'œil tout particulier à toi Jean-Marc qui as décidé de ne pas te représenter et sans qui rien de ce que nous pouvons entreprendre aujourd'hui n'eut été possible."

Présentation « focus » de la junior Association « DIRE »

Sarah BOUAS et Eve BANGELIN, membres de la junior association DIRE (pour Débattre, Informer, Réagir, Echanger) présentent leur projet.

Fondée en 2022, la junior association travaille à la lutte contre les violences sexistes et sexuelles ainsi que sur les LGBTQIA+phobie. L'équipe sensibilise des jeunes parisien.nes sur les questions d'égalité de genre et sur les notions de consentement, les violences sexistes et sexuelles, ainsi que le sexism dans les écoles, collèges et lycées. Elles interviennent également dans des centres d'animations.

Elles portent des actions de collecte et redistribution de protections périodiques pour les femmes en situation de précarité, d'action de sensibilisation à la transphobie ainsi que la création de livrets informatifs.

Présentation du Rapport d'Activité 2023, par Stéphane ALEXANDRE

Stéphane Alexandre prend la parole pour exprimer les difficultés croissantes, en lien avec le contexte politique mais également un contexte économiquement dégradé. A ce titre il présente rapidement l'avis du CESE rendu il y a peu. Stéphane Alexandre rend hommage au travail des

services supports et techniques, souvent absents des rapports d'activités mais dont le travail est absolument indispensable pour naviguer dans ces contextes compliqués.

Une présentation vidéo d'une synthèse en chiffres du rapport d'activité 2023 est projeté, les versions papier du rapport complet sont mis à disposition.

Présentation « focus » de l'animation notre réseau d'association affiliées œuvrant sur la thématique des luttes contre les discriminations, par Léa NOUGIER.

Léa Nougier, chargée de missions vie associative – Egalité & Luttes contre les discriminations, prend la parole pour présenter l'action de la Délégation Vie Fédérative ainsi que mettre en valeurs plusieurs partenariats forts avec certaines association affiliées notamment : Madera, La bulle – maison des solidarité LGBTQUIA+, En avant toute(s) et Service plus à la personne.

La première vidéo de la série « portrait d'assos », est diffusée pour la première fois, elle porte sur l'association affiliée Itinéraire bis prod.

Rapport financier par le Trésorier, Alain DUBROCA

Monsieur Alain DUBROCA, Trésorier, prend la parole pour présenter le rapport financier.

“Nous produisons chaque année un Rapport financier écrit, détaillé, et largement diffusé, portant sur le compte de résultat ainsi que sur le bilan de notre association qui, rappelons-le, au-delà d'être une fédération d'associations et un mouvement d'idées, est aussi une entreprise d'économie sociale et solidaire.

L'ensemble de ces éléments au titre de l'exercice civil 2023 va également faire l'objet du rapport de certification sans réserve qui vous sera présenté dans quelques instants par notre commissaire aux comptes.

Une « maison » bien gérée sur ses aspects financiers doit l'être au quotidien par des professionnels compétents. Nous avons la chance au sein de notre fédération de disposer d'une contrôleur de gestion et d'un comptable expérimenté d'un excellent niveau.

Ils s'appuient tous les deux sur des responsables de service et des personnels d'encadrement des centres d'animation que nous gérons, également très sensibilisés aux dimensions économiques de nos activités.

Il s'agit en effet de plus de 18 millions d'euros de produits d'activités pour cet exercice civil 2023 ce qui n'est pas négligeable. Les personnels représentent 353 salariés pour 214 équivalents temps plein. Ce qui représente près de 12 millions d'euros de masse salariale ce qui est très significatif car représentant près de 70% de nos produits. C'est une fierté mais aussi une lourde responsabilité car nous avons l'obligation morale de préserver tous ces emplois.

Cette année encore nous équilibrions nos comptes avec un excédent de +33 092 euros. Je rappelle toujours à cet effet que nous n'avons pas vocation à gagner de l'argent car nous ne sommes pas une entité commerciale, mais qu'il nous est interdit d'en perdre car nous n'avons pas d'actionnaires en soutien. Il nous faut donc impérativement finir tous nos exercices successifs de manière « positivement équilibré ».

Autre paramètre important : Comme la majorité des associations nous percevons des subventions dans le cadre du développement de nombreux projets divers pour un montant 2023 cumulé de 950 954 euros. Montant significatif mais qui ne représente que 5,52% de notre volume d'activités ce qui constitue une situation de non-dépendance tout aussi significative.

Cette réalité de gestion équilibrée dans le temps, et sans à-coups, conditionne un bilan sans surprise. La mise en parallèle des reports à nouveau du fonds de réserve et de notre fond associatif donne un total de fonds propres de 2 400 000 euros.

S'agissant des cotisations statutaires, le Conseil d'administration propose à l'Assemblée générale de la fédération, pour la saison à venir, des tarifs inchangés, donc sans augmentation, compte tenu notamment du poids de l'inflation sur les finances des associations locales. La bonne santé financière de notre fédération permettant d'absorber cet effort financier.

En conclusion :

Une telle stabilité financière au fil des décennies, dont nous pouvons nous féliciter car vous en êtes toutes et tous les acteurs, n'a été possible que grâce aux capacités d'analyse et d'anticipation des dirigeants politiques et fonctionnels de notre fédération qui ont su faire face aux nombreux problèmes divers et variés rencontrés.

Cette intelligence humaine collective existe aujourd'hui. Elle doit être préservée car elle seule nous permettra d'affronter et de dominer les nouveaux nuages bien sombres qui semblent apparaître. Ce pari en l'humain sera notre réussite. J'ai confiance en nous.

Je vous remercie :

- 1. de bien vouloir adopter le rapport financier 2023*
- 2. de voter l'affectation du résultat de l'exercice, d'un montant de 33 092€ au « report à nouveau » de notre bilan*
- 3. de bien vouloir voter les tarifs applicables pour l'année scolaire 2024/2025 que je viens d'évoquer.”*

Présentation « focus » du projet « Safe and Proud », par Camille Chabran.

Camille Chabran, chargée de mission au service Education Culture, prend la parole pour présenter l'action « *Safe and Proud* ». Ce projet vise à lutter contre les discriminations liées à l'orientation sexuelle et à l'expression de genre afin de lutter le plus efficace contre le harcèlement scolaire LGBTQIA+phobe.

Développé en trois temps auprès de sept classes allant de la 5^e à la 3^e, les élèves ont bénéficié d'une séance de sensibilisation proposée par des associations partenaires la projection du film *Close* (Lukas Dhont) dans les centres Paris Anim' et enfin d'un atelier de création d'affiches de prévention réalisées par les élèves. Les 7 affiches gagnantes, ont été exposées lors de l'évènement de fin du projet, en présence de Mr Dhont. Des évènements festifs ont également été organisés dans les établissements partenaires.

Rapport du Commissaire aux comptes par Jean-Christophe FORESTIER pour le cabinet FERCO

La parole est donnée à M. Jean-Christophe FORESTIER, commissaire aux comptes pour le cabinet FERCO.

Son rapport synthétique confirme la certification sans aucune réserve des comptes de l'exercice 2023 présentés à l'Assemblée Générale.

Présentation « focus » du projet « Mic.X.té » mené par les Centre Paris Anim Baudricourt, Tinayre et Ken Saro-Wiwa par Samuel Hamad.

Samuel Hamad, Directeur du Centre Paris Anim' Ken Saro Wiwa prend la parole afin de présenter le projet. Mic.Xi.T – un projet participatif et inter-centres réalisé dans le cadre de « *en mars cultivons l'égalité* » abordant la question de la ségrégation spatiale.

Prenant la forme d'une exposition visuelle et sonore mettant en valeurs une variété de regards et d'émotions de parisien·nes sur « la ville perçue depuis ma fenêtre », ce projet a été mis en place à travers des séances d'écritures d'usager·es, enregistrement sonore des textes et réalisation de portrait photos. Inaugurée en 2023 au centre Baudricourt, l'exposition continue d'être diffusée au sein de plusieurs centre d'animation Parisien.

Renouvellement du Conseil d'administration

Paul Casabianca présente les candidatures au conseil d'administration ;

8 candidat·es se présentent pour 8 postes à pourvoir, dont deux nouvelles candidatures : Mme Nadine LAHOUD de l'association Veni Verdi et M. Mourade BESBES, adhérent individuel.

6 candidat·es sortant·es sollicitant le renouvellement de leur mandat :

CABIROL	Michel
DUBROCA	Alain
LASSERRE	Joanna
LENTULUS	Dimitri
RENARD	Jean-Jacques
STURBAUT	Françoise

Les candidat·es présent·es évoquent en quelques mots leur parcours et leurs motivations.

Focus : Portrait d'assos

La seconde vidéo de la série « portrait d'assos est diffusée, elle porte sur l'association Start up for kid.

Remise de médaille Jean Marc Roirant.

L'USEP souhaite honorer Jean-Marc ROIRANT, administrateur sortant et ancien Président de la Fédération pour l'ensemble de ses engagements au sein de la Ligue de l'enseignement et pour sa volonté infaillible de travailler au lien entre la Ligue et ses deux secteurs sportifs l'USEP et l'UFOLEP.

La médaille d'honneur numéro 21 de l'USEP Paris est remise à Mr Roirant, ancien Président de la fédération et un hommage unanime lui est rendu.

****** Paul Casabianca conclut la soirée et invite aux votes statutaires ******

Sont élu·es au Conseil d'administration :

- BESBES Mourad (adhérent individuel)
- CABIROL Michel (Cercle Condorcet de Paris)
- DUBROCA Alain (Rencontres culturelles)
- LAHOUD Nadine (Veni Verdi)
- LASSEURRE Joanna (ADDP)
- LENTULUS Dimitri (Adhérent individuel)
- RENARD Jean-Jacques (CDAFAL)
- STURBAUT Françoise (Adhérente individuelle)

Le rapport moral, le rapport d'activité, le rapport financier et les cotisations statutaires 2024/2025 sont approuvés à 1163 voix.

L'assemblée générale statutaire est close à 19h45.

Paul CASABIANCA

Président

Carolle KHOUIDER

Déléguée générale



